



BOLETIN MUNICIPAL CORRESPONDIENTE A OCTUBRE-DICIEMBRE 2023

ALCALDE JOSE ENRIQUE ROMERO, JUNTO REPRESENTANTES DE OBRAS PUBLICAS LLEVAN SOLUCIONES DE ASFALTADO EN LAS CALLES DEL MUNICIPIO DE PUÑAL



El Ayuntamiento del Municipio de Puñal continúa el asfaltado de 14.8 Kilómetros en diferentes barrios de la demarcación, en conjunto con el circuito Autopista Duarte vía la Presidencia de la Republica.

Se están asfaltando todas las calles que conectan con la autopista duarte, están son las que se encuentran en peores condiciones causado por las reconstrucciones de la Auto Pista Duarte.

El alcalde exhorta a los munícipes a “no desesperarse”, ya que están programando una serie de intervenciones con las que se busca dar respuestas a la mayor cantidad de espacios que requieran de la atención del cabildo.

Residentes del Municipio dicen sentirse “felices” por el arreglo de la calle que tenía alrededor de 20 años deteriorada.

Construcción de la calle tuto García en el Municipio de Puñal, Provincia Santiago.



Cargados de entusiasmo Nuestro alcalde Dr. Enrique Romero da Primer palazo para la construcción de la Calle Tuto García en Laguna Prieta para conectar con la Avenida Hispanoamericana, con una inversión de más de RD\$100 millones de pesos por EGEHID.

En este acto contamos con la presencia de la Sra. Rosa Santos Gobernadora de la provincia de Santiago, EL licenciado Rafael Salazar director de la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana EGEHID, Licenciado Ulises Rodríguez Guzmán director Centro de Desarrollo y Competitividad Industrial (PROINDUSTRIA), el

Diputado Nelson marmolejo, el Sr. Juan Carlos García veedor, Jeannette Díaz Vice Alcaldesa, Diógenes Beato presidente PRM Puñal.

Alcalde Dr. José Enrique Romero entrega Ampliación y Renovación de la fachada de Capilla, en el Municipio de Puñal.



Una delegación de nuestro Ayuntamiento encabezada por el alcalde Dr. Enrique Romero estuvo ayer en el cierre de las Patronales a la Virgen del Rosario en Los Díaz de Laguna Prieta.

Durante la Eucaristía fue inaugurada la Sacristía y la fachada delantera de la Capilla, obra realizada por nosotros con fondos del Presupuesto Participativo Municipal. Con gran agradecimiento y humildad recibimos el reconocimiento otorgado a nuestro alcalde.

EL ALCALDE DE PUÑAL TRABAJA EN EL ACONDICIONAMIENTO DE CALLES.



Con labores que se ejecutan desde la alcaldía de puñal, llevando adelante el acondicionamiento de calles, con intervenciones en diferentes comunidades de este municipio, en esta ocasión se está interviniendo con la aplicación de asfalto frio, las calles en la comunidad Villa Sor Ángel de Matanzas.

En este recorrido, el alcalde Dr. José Enrique Romero Paulino supervisó las calles intervenidas y señaló: que en los próximos días se estarán interviniendo las comunidades los Melania, monte adentros y el barrio Con de matanzas adentro.

Alcaldía pone en marcha operativos de fumigación



Con el objetivo de combatir la propagación del Dengue, el alcalde Dr. Jose Enrique Romero junto al Cuerpo de Bombero del Municipio de Puñal, puso en marcha un amplio operativo de prevención que consiste en fumigaciones y la limpieza de cañadas en las comunidades de Matanzas Adentro, Municipio Puñal.

En este operativo se participaron personalidades como: El Diputado Luis René Fernández, la regidora Leónica Ramos, el licenciado Porfirio Estrella, el Licenciado Daniel Alonzo y Diógenes Beato.

Este esfuerzo conjunto busca proteger la salud de nuestros ciudadanos y crear un entorno más seguro y saludable para todos. ¡Unidos contra el Dengue!

Noviembre

La alcaldía de Puñal celebra este domingo el espíritu deportivo y la solidaridad en el evento de Softbol realizado en el Club Amapá de Laguna Prieta.



Con la presencia del alcalde José Enrique Romero Paulino, el regidor José Vicente, el señor Tony Estrella encargado del Dpto. de deporte, Diógenes Beato y Jansol Santiago y otras autoridades, de esta manera se le da inició formalmente esta actividad, en el Club Amapa de Laguna Prieta.

El Dpto. De Deportes que dirige el Señor Tony Estrella, resalta que La práctica deportiva es una actividad que influye muy positivamente en la sociedad. Está comprobado que la gente que incorpora el deporte en su rutina diaria, tiene una mayor calidad de vida durante más años que aquellos que tienen hábitos más sedentarios. Es por esta razón que el señor Estrella tiene marcado interés de apoyar el deporte en su máxima expresión. Por lo que exhorta a los clubes deportivos y deportistas independientes, a que continúen acercándose a la alcaldía para juntos lograr actividades fortalecidas.



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE PUÑAL DA LA BIENVENIDA A LA NAVIDAD CON ENCENDIDO DE ARBOLITO.

puñal. -En un ambiente de confraternidad y compañerismo, directores, encargados departamentales y empleados del ayuntamiento dieron inicio a la Navidad en un acto cargado de armonía, alegría y positivismo.

En la actividad, realizada la mañana de este miércoles 15 de noviembre, los servidores del Ayuntamiento compartieron en un ambiente lleno de color y música, profundizando los lazos de compañerismo y hermandad que caracteriza a la familia que integran el gran equipo de colaboradores de la institución.

La vice alcaldesa Jannet Diaz les desea mucho amor, unidad a las familias y el municipio a todos los directores y empleados de la institución que durante este año han puesto su empeño para mejorar los servicios y hacer posible el logro de las iniciativas desarrolladas durante la gestión en beneficio de la ciudad y sus munícipes.

Luego tomo la palabra la regidora Leónicia Ramos y sus deseos son que para esta navidad reine la paz y la armonía entre cada uno de nosotros como compañeros.

Luego de sus palabras, se procedió a encender el arbolito que adorna con sus luces toda la explanada frontal del Ayuntamiento.

La regidora Leónicia Ramos se encargó de interpretar hermosas canciones alusivas a la Navidad que pusieron a bailar a los presentes.

Lanzamiento del Presupuesto Participativo Municipal 2024.



Alcaldía de Puñal, realiza el miércoles 08 de noviembre la Asamblea Comunitaria del Presupuesto P

El objetivo principal del Presupuesto Participativo Municipal (PPM) es establecer mecanismos de participación ciudadana en la discusión, elaboración y seguimiento del presupuesto del municipio.

El proceso de Presupuesto Participativo representa un paso importante hacia una mayor transparencia y participación participativo Municipal 2024, donde mayoría eligió la construcción de una Funeraria Municipal.

en la gestión de recursos públicos. La alcaldía les invita a todos los Municipales a involucrarse activamente en estas asambleas para contribuir al desarrollo y bienestar de Nuestro Municipio.

El Acto contó con la presencia de Jose Enrique Romero Alcalde, Jeannette Dias, Vice Alcalde, Licdo. Jose Rafael Vicente , Presidente del Concejo de Regidores, Leonicia Ramos , regidora, Elva Dias, Encargada del Presupuesto Participativo Municipal y demas autoridades.

Con la inversión de DR\$5,507,233.40, las comunidades a ser intervenidas por el Presupuesto Participativo 2024.

Alcalde de Puñal, Dr. Enrique Romero contribuyendo con el deporte



puñal. - Estuvimos el pasado domingo en el Play Evaristo Cruz de la comunidad de Puñal Adentro y en el Play de Monte Adentro, Laguna Prieta, donde nos enorgullecemos en apoyar el deporte y promover la unión entre las diferentes comunidades.

En esta ocasión el alcalde lo acompañan la regidora Madelin Muñoz, Leonicia Ramos, Diogenes Beato y Tony Estrella, director del departamento de deporte.



Escuchando atentamente a nuestros ciudadanos con la calidez y cercanía que nos caracteriza.

Estamos comprometidos en seguir construyendo un camino de avance y bienestar para todos. Juntos, hacemos de nuestra gente la pieza fundamental en esta gran obra de progreso». PUÑAL AVANZA.

Alcalde Dr. José Enrique Romero Paulino Inaugura Botica popular en la Comunidad Arenoso del Municipio de Puñal.

06/11/2023



Alcalde de puñal José Enrique Romero Paulino junto al director de PROMESE/CAL, Adolfo Pérez, dejan inaugurada una Botica en la Comunidad Arenoso de este Municipio. contando la presencia de la vicealcaldesa Jeannette Días, Ramon Rodríguez presidente de la fundación Arenoso, Luis Ureña presidente de la junta de Vecino La Unión del de Arenoso, coronel Santana Intendente del Cuartel General de Bomberos de Puñal, y demás autoridades. El director de PROMESE/CAL, Adolfo Pérez dijo que seguían enfocados en facilitarles la vida a los residentes de comunidades lejanas, a los fines de que pudieran adquirir los medicamentos del cuadro básico de salud sin la necesidad de traslados distantes.

El alcalde manifestó que gracias al apoyo del Señor presidente Luis Abinader Corona se ha logrado la materialización completa del anhelo que tenía la comunidad de Arenoso, los Rodríguez, los Flores, los Gómez Y su fundación que hicieron todo tipo de esfuerzo para donar un terreno. Encontraron un gobierno un alcalde comprometido y decidido hacer su policlínica, que era lo que ellos pedían en ese momento, pero cuando hicimos la policlínica se elaboró un diseño desde atrás para que quedara mucho espacio para parqueo, y de ahí nació la idea de hacer la Farmacia del pueblo, antes de entregar la policlínica Para que todo llegue al mismo tiempo.

Tocamos la puerta en una visita en el año 2021 en la oficinas de Adolfo Pérez, al plantearle el proyecto se comprometió y hoy está aquí cumpliendo en nombre del Presidente de la república la primera de lo que es el Municipio de puñal, que es un municipios que tiene más de 46,000 habitantes , hoy por primera vez después de muchos gobiernos pasados, en el gobierno del cambio y bajo la gestión del Adolfo Pérez tiene una farmacia para darle servicios a todas las familias de todos los extractos, porque en todas las familias tenemos enfermos y en todas las familias necesitamos asistencia médica y medicina y la medicina llegan atreves de PROMESE/CAL con cantidad, calidad y el precio justo.

Por eso les damos las gracias, Señor director en nombre mío como alcalde de este Municipio, en nombre de la comunidad de Arenoso y de la fundación que trabajando unidos institución gubernamental, ayuntamiento y comunidad hemos hecho esta magnífica obra para el beneficio nuestro y de las siguientes generaciones.



Con un corte de cinta en el sector Arenoso del Municipio Puñal junto a líderes comunitarios y sus autoridades municipales queda inaugurada esta importantísima obra. Solo esa estructura, estaría impactando a más de 23,000 munícipes, lo que nos llena de alegría pues esa es precisamente la meta que nos trazamos por indicaciones del presidente de La República, Luis Abanador, que es ofrecerle el servicio a todos los dominicanos y dominicanas.





Distinguidos Munícipes de Puñal,

Atendiendo al desarrollo y crecimiento del territorio del municipio de Puñal, observando el nivel de inversión privada y gubernamental, estimada en más de 1300 millones de dólares, con un crecimiento demográfico duplicando su población, vistos los informes del X Censo Nacional de Población y Vivienda, tomando en cuenta los indicadores de pobreza y escolaridad., es el municipio que más ha crecido y mejorado en esos indicadores en los últimos años.

El municipio de Puñal ocupaba en el 2010 la posición número nueve (9) de los diez (10) municipios de la Provincia de Santiago, pasando en el 2022 a la tercera (3.era) posición en población y a la segunda en economía, teniendo el menor índice de analfabetismo de la región del Cibao y segundo en el país, y con el menor nivel de pobreza a nivel nacional, con una fuerza laboral representada por más de 48 mil empleos de calidad con el mejor salario mínimo per cápita del país.

Colocando el Municipio de Puñal como el de mayor desarrollo y crecimiento en la República Dominicana. El municipio cuenta con una fuerte infraestructura inmobiliaria, al contar con la construcción de más de 3800 apartamentos por años, así como un crecimiento industrial y empresarial.

Desde la alcaldía nos proponemos seguir ampliando los servicios básicos de aseo público, tiraje de desechos sólidos, ornato, mejoramiento de las vías públicas y las calles municipales, seguir construyendo las infraestructuras municipales necesarias para el desarrollo, tales como palacio municipal, más parque público, juzgado de paz, una segunda estación de bomberos, construcción del cuartel de policía ya en ejecución, seguir ampliando los programas de aceras y contenes, la totalidad del asfaltado del municipio, la gestión del drenaje sanitario, la ampliación del acueducto de Puñal y la construcción del Hospital Público del Municipio, la digitalización de todas las comunidades y el apoyo de todas las instituciones públicas y de servicios comunitarios, iglesias, clubes, ligas deportivas, con un conjunto de acciones económicas y sociales que termine de apuntalar el desarrollo municipal y humano de puñal y sus gentes.

En esta Navidad, que el espíritu de amor nos una en armonía, iluminando cada hogar con esperanza y alegría. Que el mensaje de paz y generosidad que Dios nos ha regalado nos guíe hacia un nuevo año lleno de prosperidad y bendiciones. ¡Felices fiestas! Y que la estrella de Navidad brille en cada corazón, recordándonos el verdadero significado de la temporada. Que la esperanza y el amor inunden nuestros hogares, creando un futuro brillante y lleno de oportunidades. ¡Feliz Navidad!





Un gran agradecimiento a todo el equipo de @hoymismo_rd por su cálida bienvenida y la tan amena conversación que sostuvimos.



La transparencia, la honestidad y el buen manejo de las finanzas del ayuntamiento Municipal de Puñal, nos coloca actualmente en el segundo lugar mejor valorado de los 10 municipios de la provincia de Santiago en el Ranking Municipal y en la posición 21 del Sistema de Monitoreo de la Administración Pública Municipal (SISMAP). Algo sin precedente.

17	Ayuntamiento de Villa Jaragua	85.16 %	
18	Ayuntamiento de San Ignacio de Sabaneta	84.92 %	
19	Ayuntamiento del Distrito Nacional	84.60 %	
20	Ayuntamiento de Tenares	84.40 %	
21	Ayuntamiento de Puñal	84.36 %	
22	Ayuntamiento de Villa Tapia	83.80 %	
23	Ayuntamiento de Partido	83.40 %	
24	Ayuntamiento de San José de Ocoa	82.96 %	
25	Ayuntamiento de San José de las Matas	81.48 %	

Doble click
para editar



Feliz Navidad
Dr. Romero Alcalde
PRM